

Miguel Diaz-Canel reçoit à La Havane le chef de la diplomatie salvadorienne



La Havane, 8 sept. (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil de ministres de Cuba, a reçu ce jeudi à La Havane, Hugo Martinez, ministre salvadorien des Affaires étrangères.

Au cours de la rencontre, ils ont tous les deux analysé

des questions concernant les relations bilatérales ainsi que les projections de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens dont la présidence tournante est assurée par le Salvador.

Au cours d'une rencontre préalable avec son homologue cubain, Bruno Rodriguez, le chef de la diplomatie salvadorienne, avait remercié le gouvernement cubain de l'appui offert à plusieurs projets sociaux notamment la création d'une clinique ophtalmologique et la campagne contre l'analphabétisme.

Il a dit que le vaste agenda de coopération fournit le meilleur témoignage des relations excellentes qu'entretiennent nos deux pays

Le ministre salvadorien des Affaires étrangères a ajouté que comme toute relation, les nôtres sont susceptibles d'amélioration. «C'est pourquoi nous sommes ici » a-t-il relevé.

Hugo Martinez a d'autre part fait des vœux pour que le peuple cubain soit épargné des effets dévastateurs de l'ouragan Irma. Il a profité de l'occasion pour saluer la préparation et l'expérience de Cuba dans le traitement de ces situations.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/140824-miguel-diaz-canel-recoit-a-la-havane-le-chef-de-la-diplomatie-salvadorienne>



Radio Habana Cuba